

03.01.2019

KVD hilft gestürztem Motorrollerfahrer

Einem gestürzten Motorrollerfahrer haben Einsatzkräfte des Kommunalen Vollzugsdienstes (KVD) am Mittwochabend, 2. Januar 2019, geholfen. Der 75-Jährige stürzte gegen 18 Uhr in der Heinigstraße, was der KVD während einer Streiffahrt bemerkt hatte. Nach dem Unfall verständigten die KVD-Beamten die Polizei und einen Rettungswagen für den Gestürzten, der über Schmerzen im Bein klagte.

Bis zum Eintreffen der Polizei, welche die weiteren Ermittlungen übernahm, sicherte der KVD die Unfallstelle.